

苦難乗り越え70年

出席 100人 さらなる発展願う

新潟県上越国土測量

(本社・上越市木田3)の会社設立70周年記念祝賀会が29日、デュオ・セレソン(同市西城町3)で開かれ、業界関係者ら約100人が出席した。

同社は1927年「佐治工務所」として個人経営でスタート。53年7月、社名を「上越測量」として株式会社化。58年には現在の社名に改めた。本社のほか新潟市、柏崎市、長野市、山形県新庄市に事務所・営業所を置

く。

佐治力社長は「70年間は決して平たんなどりではなかった。苦しい時期を乗り越え、現在を迎えたのは、

(関係者の)支援のたまもの。業界には測量士を目指す人の減少やICT(情報通信技術)への対応など多くの課題がある。若手人材の育成、業務の高度化に対応し、地籍調査などを推進していく」と述べた。これまで功績があつた役員らに感謝状を贈り、ねぎらった。

親交が深い高鳥修一

衆院議員は「社業を通じ、社会に貢献することを期待する」と祝辞

を述べた。佐治社長の娘で圓田神社(柿崎区)権禰宜(ごんねぎ)の瑠璃さ



「浦安の舞」を披露する佐治瑠璃さん



会社を支えた役員OBに感謝状を贈る佐治社長

んが、神事舞「浦安の舞」を披露。清澄で優雅な舞と瑠璃さんのたずまいに、出席者から大きな拍手が送られた。

